

Nueva emergencia ambiental en Santander por derrame de crudo

El evento se presentó tras un ataque a la infraestructura de Ecopetrol, generando contaminación ambiental en un bajo inundable y poniendo en riesgo la integridad y bienestar de las comunidades. El área afectada alcanza los 725 metros cuadrados.



📍 Cuatro cuadrillas de trabajadores intentan controlar el producto generado por el derrame. Foto: Ecopetrol

Un nuevo ataque a la infraestructura de Ecopetrol en el Magdalena Medio, genera derrame de crudo y, por ende, contaminación ambiental en inmediaciones de la vereda Campo Seis, luego de que desconocidos perforaron una línea, de seis pulgadas, en el Campo La Cira Infantas, ubicado cerca de Barrancabermeja, en Santander.

La petrolera estatal dio a conocer que allí personas inescrupulosas ocasionaron un corte mecánico, lo cual causó contaminación en un bajo inundable, poniendo en riesgo la integridad de las personas, el bienestar de las comunidades y afectan gravemente el medio ambiente así como actividades de la industria en esta región. El área afectada alcanza los 725 metros cuadrados.

Según la compañía, en lo corrido de este año, en el Magdalena Medio se han presentado 16 eventos por acción de terceros, asociados a seguetazos, válvulas ilícitas y manipulación de infraestructura, que han generado afectación a los recursos naturales. bienestar de las comunidades y afectan gravemente el medio ambiente así como actividades de la industria en esta región. El área afectada alcanza los 725 metros cuadrados.

Según la compañía, en lo corrido de este año, en el Magdalena Medio se han presentado 16 eventos por acción de terceros, asociados a seguetazos, válvulas ilícitas y manipulación de infraestructura, que han generado afectación a los recursos naturales.

Le sugerimos: Ambientalistas muestran su preocupación por anuncio hecho por disidentes de las Farc

Estas contingencias han afectado aproximadamente 178 metros cuadrados de espejo de agua, 209 metros cuadrados de suelo y 136 metros lineales de cuerpo hídrico, con el derrame de 15,3 Barriles de hidrocarburo. De este total de eventos, la mitad, es decir, 8 se han presentado en el campo La Cira Infantas.

La emergencia ambiental generó que Ecopetrol activara un Plan de Contingencia con cuatro cuadrillas de trabajadores en el sitio para hacer la recolección del producto y de esta forma evitar que se expanda y pueda causar mayores afectaciones tanto a los habitantes de la zona como al medio ambiente.

Hasta el momento no ha habido pronunciamiento por parte de la autoridad ambiental de Santander.

0 COMENTARIOS

El Instituto Humboldt ya tiene nuevo director

El biólogo Hernando García fue designado como director encargado de esa entidad por parte del ministro de Ambiente, Ricardo Lozano. El nuevo funcionario se ha desempeñado como catedrático, consultor, investigador y directivo en áreas técnicas y gerenciales.



📍 El biólogo Hernando García fue designado como director encargado del Instituto Humboldt. Foto: Juan Felipe Araque Jaramillo/Prensa Instituto Humboldt

Una ardua labor le espera al biólogo de la Pontificia Universidad Javeriana, Hernando García, **al frente del Instituto de Investigación de Recursos Biológicos Alexander von Humboldt.**

Tras la renuncia de Brigitte Baptiste a la dirección de esa entidad, hace un poco más de un mes y luego de 10 años de trabajo ininterrumpido, García **será en encargado de continuar con su legado y emprender nuevos programas que permitan seguir el crecimiento**



NOTICIAS RELACIONADAS

📍 Presión ciudadana puso al descubierto derrame de petróleo oculto en Boyacá



📍 Contraloría inicia actuación especial por el derrame de petróleo en Barrancabermeja

📍 Derrame de petróleo en Santander: el pozo está cerrado, pero las causas siguen siendo un misterio

LO MÁS LEÍDO

📍 ¿Por qué el huracán Dorian se mueve más despacio que una persona?

📍 Las graves consecuencias de los incendios en la Amazonia de Brasil

📍 El huracán Dorian también afectará a Colombia

📍 La realidad de la Amazonia colombiana no es diferente a la de Brasil

NOTICIAS RELACIONADAS

📍 Brigitte Baptiste será la nueva rectora de la EAN

